Oldtimer - und Motorsportfreunde Mühlhausen e.V.

Freude und Spaß an alten und schnellen Autos oder Motorrädern, gemeinsam fachsimpeln und Benzingespräche führen, sich gegenseitig helfen und einfach eine gute Zeit miteinander verbringen. Das sind die Gründe für unserer Mitglieder, im Club zu sein. Der Oldtimer-und Motorsportclub Mühlhausen e.V. besteht in dieser Form seit 2013. Wir treffen uns einmal im Monat zum Stammtisch und beteiligen uns übers Jahr an vielen Aktivitäten. So zum Beispiel präsentieren wir uns als Verein mit unseren Autos zu verschiedenen Festen in Mühlhausen und dieses Jahr erstmalig zu den großen Flugtagen am 21./22.7.18 in Obermehler.

Zweimal im Jahr organisieren wir eine Ausfahrt, bei der immer der Fahrspaß und das Miteinander im Vordergrund stehen.

Wir arbeiten eng mit dem Trabantclub Mühlhausen zusammen und unterstützen uns gegenseitig bei unseren Veranstaltungen.

Interessierte Auto-und Motorradfreunde sind uns immer willkommen wer uns kontaktieren möchte, schaut einfach bei Facebook oder auf unserer Internetseite nach. www.oldtimer-mhl.de

Kerstin Fischer